


OPINIÓN

RED COMPARTIDA
NUEVA LEY DE TURISMO

Nos adelantamos que la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, está próxima a presentar una propuesta en el Congreso capitalino con la que se pretende reformar la Ley de Turismo que dejó el pasado gobierno de Martí Batres. De acuerdo con el propio secretario de Planeación y Ordenamiento Territorial, Alejandro Encinas, la mandataria local alista un documento con el que se podrían quitar las restricciones a las plataformas de renta por aplicación; pues, por la normatividad vigente, los inmuebles anunciados en aquellas aplicaciones sólo pueden estar disponibles la mitad de las noches del año. La mencionada iniciativa, que será analizada y discutida por los diputados capitalinos, tiene como objetivo sortear la demanda turística que llegará a la ciudad con motivo del Mundial 2026; toda vez que la administración local advierte que más de 5 millones de personas se darán cita en los eventos futbolísticos, lo que requiere la mayor disponibilidad posible de alojamientos en la ciudad.

Entre los integrantes de Morena en la CDMX, muchos cuestionan a la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, la llegada de Adrián Rubalcava a la dirección del STC Metro. Nos dicen que muchos preguntan sobre qué le debe la jefa de gobierno o de qué se trata esta designación, pero pocos recuerdan que en la campaña Rubalcava se decantó por Morena y sus candi-

datos y dejó la oposición cuando no le ofrecieron nada. Hace poco se reunió con la presidenta Sheinbaum y quizá ahí fue donde pidió el trabajo y se lo concedieron, de hecho, el primer agradecimiento del jefe Dragón es a Sheinbaum y ya por la tarde, en sus redes, corrigió y dijo que agradece la oportunidad a Brugada. No se equivoquen, es un favor que Brugada le hace a Sheinbaum y en las próximas semanas se verá dónde está su corazón, si en la CDMX o en Palacio Nacional.

El próximo 25 de mayo se llevará a cabo la elección de presidente vecinal de la afamada Asociación de Colonos de Ciudad Satélite, en Naucalpan, y como en cada ocasión este proceso aglutina a la más variada concentración de preferencias e intereses, dado el tamaño, cantidad de pobladores y recursos del fraccionamiento residencial más importante que tiene la zona conurbada y por eso en esta ocasión quien intenta apoderarse de la asociación es el político del PRI David Parra Sánchez, quien en diversas ocasiones ha intentado hacerse de la presidencia municipal de Naucalpan, pero no ha tenido éxito en su propósito. Líder histórico del sindicato de trabajadores del municipio de Naucalpan, utiliza amenazas, chantajes, presiones y recursos económicos para el registro y pago de cuotas vecinales, con la intención de postular a su esposa, Marina Salgado Monrroy como candidata a presidir el organismo.

Diversos enojos hay en torno al tema que la propia presidenta puso en la mesa sobre el ofrecimiento del presidente Trump para enviar tropas a México contra el crimen organizado. Nos dicen que mientras en Palacio Nacional desea que sea algo tranquilo y no vaya más allá de una anécdota, en el Congreso de la Unión hay voces que piden se eleven protestas contra la osadía de siquiera haberlo propuesto.

La orden fue clara. No a los desarrolladores inmobiliarios abusivos. Nos cuentan que Mauricio Tabe ya se cansó de este problema en su demarcación, y como él sí tiene la voluntad para hacer frente este problema, pues varios de sus compañeritos le van a copiar. Total, quien construye en una demarcación casi siempre lo hace también en otra, así que viendo a Tabe pues muchos se envalentonaron. Claro, esto es de dientes para fuera para algunos,

El calor sigue llegando a más y más lugares, las lluvias parecen no llegar. Nos cuentan que en Morelos las presas y los pozos, van a comenzar a mostrar signos de debilitamiento y eso, pone a la capital del estado, con recortes de suministro de agua, quizá anticipados a los tiempos pensados. De hecho, nos mencionan que aun lloviendo como el año pasado, quizá habrá déficit de agua en las reservas acuíferas de Morelos. Ahora habrá que esperar las lluvias que muchos dicen que llegaban en mayo, pero que siempre, se retrasan un poco.